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VERBALE del 18/12/2019 
Comitato Genitori - VII Circolo Montessori 
 
Il giorno mercoledì 18 Dicembre 2019, si è svolta l'assemblea del Comitato Genitori - VII Circolo 
Montessori nel plesso di Via Santa Maria Goretti (SMG). 
 
All'ordine del giorno (ODG): 
 

1) presentazione comitato genitori + nomina segretario 

2) situazione giardino/immondizia 

3) situazione bagni 

4) problema (mancata) pianificazione lavori plesso SMG e porte antincendio 

5) proposte/progetti per il 2020 

6) varie ed eventuali 

 
Alle ore 17.00 ha inizio la riunione del Comitato Genitori alla presenza dei rappresentanti: 
 
 
Villa Paganini 
 
Per delega: 
 
V Alice Tumbarello1  
 
Santa Maria Goretti 
 
CdB-sez.A Serena Rubbioli 
CdB-sez. C Poscetti Marta 
CdB-sez D Sara Ciancio 
CdB-sez E Irene Ferrante 
I D Caterina Amendola 
IV B Maddalena Marrucci 
IV C  Valeria Pettinari 
VC Raffaele Salvi 
 

E per delega (SMG): 

III B Francesca Maria Petrella 
 
Sono presenti genitori come uditori: 

o Rossella Fiocca2 (II C) 

 
1 Attuale Presidente del Consiglio di Circolo (CDC) 
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In apertura il nuovo presidente (Serena Rubbioli, eletta nella riunione del 20/11) ha brevemente 
presentato il ruolo del comitato ed ha nominato, come previsto da regolamento, Valeria Pettinari 
(rappresentante della classe IV C) come segretario del CDG. 
 
Si è poi passati al secondo punto all’ordine del giorno riguardante la situazione del giardino del 
plesso SMG: 
 

o Si è discusso della presenza dell’immondizia il cui ritiro non è sempre regolare (in questo 
periodo soprattutto per plastica e carta) ed in ogni caso non così frequente per assicurare ai 
bambini di accedere al giardino senza l’ingombro dell’immondizia stessa e (soprattutto nel 
periodo estivo) senza avere il disagio di cattivi odori dovuti all’accumularsi dell’umido. 
Inoltre la raccolta da parte degli operatori AMA continua ad avvenire in orario scolastico, 
non rispettando gli orari concordati. Per risolvere tale problema è stata fatta una proposta 
durante la riunione (discussa da alcuni dei partecipanti prima della riunione stessa) che 
consiste nel proporre un progetto che permetta di separare fisicamente la zona del giardino 
accessibile ai bambini da quella in cui viene raccolta l’immondizia, creando per quest’utima 
un accesso esterno da cui accederebbe il personale AMA. Raffaele Salvi (rappresentante 
della VC – SMG, architetto) si è reso disponibile a portare avanti l’iniziativa, col supporto 
del CDG e la collaborazione di altri genitori della nostra scuola disponibili a partecipare al 
progetto. Durante la riunione sono stati identificati i seguenti passi per far procedere tale 
iniziativa: 

 Recuperare la planimetria della scuola 
 Fare un rilievo e aggiornare la planimentria 
 Fare un progetto di fattibilità della” riorganizzazione” del giardino con una 

valutazione dei costi 
 Recarsi presso il municipio (responsabili edilizia scolastica) per valutare le 

possibilità di approvare il progetto, proponendo anche una forma di 
autofinanziamento  

 Informarsi sulle modalità da seguire per procedere con l’autofinanziamento 
 

Tale proposta e modus operandi verranno condivisi con la nostra Dirigente in 
occasione di un futuro incontro che verrà proposto dal CDG (Presidente e segratario) 
dopo la pausa natalizia. 
 

o È stato fatto presente che sono presenti in una zona di accesso al giardino dei materiali 
ingombranti (sedie, tavolini, ecc); alcuni genitori si sono resi disponibili a raccoglierli e 
portarli via (o quantomeno a cercare altri genitori disponibili a farlo) ma per seguire tale 
strada è necessaria una pre-autorizzazione da parte della Dirigente e del Responsabile della 
sicurezza (RSPP ing. De Matteis Francesco) del plesso SMG (che ricopre lo stesso ruolo per 
la scuola adiacente, ex Bartolomei). Valuteremo in collaborazione con il Consiglio di 
Circolo come procedere al riguardo. 

 
 
Seguendo l’agenda della riunione, è stato poi discussa la situazione dei bagni della scuola:  

 
2 Membro dell’attuale CDC 
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o alcuni genitori avevano infatti segnalato la “trascuratezza” e scarsa igiene di alcuni di essi 

(vedi ad esempio quelli del plesso di SMG adiacenti la palestra vicino la mensa) e talvolta 
malfunzionamenti degli scarichi (riferiti dai bambini). A tal proposito il CDG, in 
collaborazione con il CDC, si informerà riguardo l’esistenza di un programma di 
ristrutturazione e cercherà di risalire a chi è ufficialmente la figura responsabile di vigilare 
sulla regolare ed efficace pulizia dei bagni (attività attualmente affidata ad una ditta esterna). 
Si valuterà come segnalare tale situazione alla Dirigente, ossia se tramite una comunicazione 
scritta oppure a voce. 

 
Riguardo il punto 4 all’ODG, problema (mancata) pianificazione lavori plesso SMG e porte 

antincendio, le situazioni di disagio (per bambini e insegnanti) verificatesi nelle scorse settimane 

non dovrebbero più verificarsi in quanto la fine dei lavori è prevista entro il termine delle vacanze 

natalizie. 

 

Riguardo il punto 5, proposte/progetti per il 2020, non sono state presentate altre proposte ad 

eccezione di quanto discusso in merito al punto 2) per la situazione del giardino del plesso SMG. 

 

Infine, in merito a “Varie ed eventuali” si riporta quanto segue: 

 Mensa autogestita: confermata l’autogestione fino a Giugno 2020 (l’argomento, vista 

l’importanza, sarà ripreso al prossimo CDG); 

 È stato confermato dal Presidente del CDC (Alice Tumbarello) che in seguito agli ultimi 

lavori effettuati, i piani di sicurezza e le piantine della scuola sono da aggiornare (plesso 

SMG); 

 Non è stata concessa nessuna proroga dal municipio per la consegna del modulo ISEE da 

parte delle famiglie (ricordiamo che lo scorso anno la data di presentazione dell’ISEE era 

stata anticipata ed alcuni genitori non l’hanno presentato entro i termini previsti); 

 Riguardo l’ora alternativa di religione, è stato fatto presente dal Presidente del CDC quanto 

riportato nel PTOF 2019-2022, attualmente in vigore, ossia quanto segue: “Il tempo 

settimanale dedicato all’insegnamento della Religione Cattolica è di un’ora e mezzo per la 

Casa dei Bambini e due ore per la scuola primaria. I bambini i cui genitori scelgono di non 

avvalersi dell’insegnamento della Religione Cattolica, svolgono in linea con la metodologia 

montessoriana, attività di studio assistite e programmate, sotto la supervisione 

dell’insegnante di classe, come da delibera del Collegio Docenti.” 
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Null'altro avendo a discutere, l'assemblea del Comitato è stata tolta alle 18.45 circa. 
 
Per il Comitato Genitori 
 
Serena Rubbioli 
 
Valeria Pettinari 


